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如何总数字藏品赚钱，数字藏品怎么出手

其实如何总数字藏品赚钱的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解数字藏品
怎么出手，因此呢，今天小编就来为大家分享如何总数字藏品赚钱的一些知识，希
望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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你手中的古董藏品，都是怎样赚到钱的？

我的回答直接了当，不拐弯！

一、所谓极品，就是一个品类里真、精、稀的东西，最大的赚钱方式就是藏着，极
品会升值很快，远远超过你卖掉的利润！

二、所谓极品，极品嘛，要是想出手赚更多的钱，必须给它找更好的收藏圈子，更
大的平台，那必须是顶级拍卖公司。例如中国嘉德、北京保利等，大公司人气大、
名头响，有更高的客户资源，你的东西如果极品肯定会最大限度的卖高价！

三、所谓极品卖掉，藏有之间交流嘛，还是找到对的人，真正有眼力、有魄力、有
资金实力，恰好就想得到这个东西，多出个几十万，几百万无所谓了！

我的回答帮到你了吗，我是文物学会理事，喜欢古玩鉴定关注我，咱们继续探讨！

有谁相信中国数字藏品是朝阳产业？

一个只允许买家买而买后不能卖的业态（我都不敢称其为市场），成不了产业。一
个只允许卖家赚钱而不想让买家发财的规则，绝对是人类的最奇葩规则，没有之一
，就宛如在阿姆斯特丹允许嫖客花钱嫖，但你不可以奢望快乐一样。

收藏行业接下来要如何发力才能赚到钱？

收藏行業要興旺要有社會經濟效益，講賺錢就必須走市場經濟，講誠信賣真貨真品
童叟無欺，盡快提高自己的文化歷史簽別真假收藏品的水平，杜絕坑蒙拐騙的行為
，讓市場更透明更健康的發展壯大興旺，才會讓大家勇躍的放心進入，收藏行業才
會做的更大更強，賺錢才會更多更多贏。事在人為經商以誠為本，經濟效益會更好
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，以上僅供參考。

古玩投资如何变现？

拍賣炒作天價，扭曲買家觀念，民間藏家低價出手也難，因為買家會認為便宜沒好
貨。都是拍賣炒糊了。拍賣黑水，扭曲收藏價值觀。拍賣不倒，藏家不會好。

文章到此结束，如果本次分享的如何总数字藏品赚钱和数字藏品怎么出手的问题解
决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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